

Rector de la Universidad Técnica Nacional asume la presidencia del Consejo Nacional de Rectores

El Consejo Nacional de Rectores coordina la educación universitaria estatal, mediante mecanismos de articulación y planificación

6 DIC 2017

Gestión UCR



Marcelo Prieto Jiménez, rector de la Universidad Técnica Nacional (UTN) y presidente de Conare.

En el marco de la celebración del 43° aniversario del <u>Consejo Nacional de Rectores</u> (<u>Conare</u>), se llevó a cabo el traspaso de la Presidencia del Consejo Nacional de Rectores, asumida por Marcelo Prieto Jiménez, rector de la Universidad Técnica Nacional (UTN).

Es la primera vez, desde la adhesión de la UTN a Conare, el 2 de junio del 2015, que este centro universitario asume la Presidencia del Consejo.

En el acto de traspaso, Marcelo Prieto destacó que asume la presidencia de Conare con gran satisfacción, respeto y con el compromiso claro de fortalecer el sistema costarricense de educación universitaria pública.

El actual Presidente resaltó tres puntos en que enfocará la gestión. "El año 2018 significa para el Consejo Nacional de Rectores y para las cinco universidades públicas enfrentar retos en tres áreas, que nos hemos propuesto como estratégicas: uno de ellos es el fortalecimiento de la autonomía universitaria, en conmemoración del centenario de la reforma universitaria de Córdoba que fue el movimiento social y educativo que dio origen a la autonomía universitaria de la mayoría de las universidades latinoamericanas.

Queremos también conmemorar el 70° aniversario de la promulgación de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, por parte de las Naciones Unidas. Es hora de resaltar la importancia de la vigilancia permanente por la vigencia plena de los derechos humanos, si queremos que de verdad sean sociedades democráticas e inclusivas".

Asimismo, señaló que "para el 2018, se cumplirán 50 años del establecimiento de la primera sede universitaria pública, la sede de San Ramón de la Universidad de Costa Rica y nos parece propicia la ocasión para resaltar la importancia que está dando Conare al tema de desarrollo regional, del fortalecimiento de nuestras sedes regionales, de la acción integrada regional, de plantear una oferta educativa integrada, especialmente en las zonas y provincias más vulnerables social, económica y culturalmente. En esas tres tareas vamos a concentrar el esfuerzo de las universidades públicas, resaltando siempre el compromiso y la misión histórica de las universidades con el desarrollo nacional".

Por su parte el presidente saliente, Luis Guillermo Carpio, rector de la Universidad Estatal a Distancia indicó que se ha establecido un hilo conductor entre universidades y gobierno por medio de una agenda de cooperación, donde las universidades públicas invierten más de \$\psi\$1.200 millones en 129 proyectos, distribuidos en todo el país.

Igualmente, recalcó el esfuerzo del Conare en el Túnel de la Ciencia, que marca un hito en la popularización de la ciencia y el despertar la vocación por la ciencia, tecnología e innovación en la juventud costarricense.

LEA TAMBIÉN: Pasión de 320 personas UCR al servicio de la curiosidad científica en el Túnel de la Ciencia

El Consejo Nacional de Rectores coordina la educación universitaria estatal, mediante mecanismos de articulación y planificación; está conformado por los rectores de las cinco universidades públicas del país.

Vanessa Solano Periodista del Consejo Nacional de Rectores (Conare)

Etiquetas: conare, utn.